

Unit Pam Obvit Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli di Obyek Wisata, Antisipasi Libur Nataru

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Dec 23, 2024 - 14:15



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Unit Pengamanan Obyek Vital (Pam Obvit) Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli di sejumlah obyek wisata yang ada di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota. Langkah ini diambil untuk memastikan

situasi keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang berkunjung ke tempat wisata selama musim liburan.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulostiono melalui Kasat Samapta AKP Hartono menyampaikan bahwa patroli intensif dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan, seperti pencurian, kerumunan yang tidak terkendali, hingga ancaman kriminalitas lainnya.

“Kami memprioritaskan pengamanan di obyek wisata yang biasanya menjadi tujuan utama masyarakat, seperti taman kota, waterpark, serta lokasi wisata alam di sekitar wilayah Tasikmalaya. Patroli ini juga untuk memberikan rasa aman kepada para pengunjung,” ujar AKP Hartono

Unit Pam Obvit telah menerapkan berbagai strategi dalam patroli Nataru ini, di antaranya:

1. Pemetaan Lokasi Rawan: Identifikasi obyek wisata yang berpotensi mengalami lonjakan pengunjung dan membutuhkan pengamanan ekstra.
2. Pengawasan Proaktif: Penempatan personel di pintu masuk, area parkir, dan titik keramaian di lokasi wisata.
3. Pendekatan Humanis: Memberikan imbauan kepada masyarakat untuk menjaga barang bawaan mereka, mematuhi aturan tempat wisata, dan tetap waspada terhadap potensi gangguan.
4. Koordinasi dengan Pengelola Wisata: Bekerja sama dengan pihak pengelola obyek wisata untuk mengatur alur pengunjung dan memastikan penerapan standar keselamatan.

Selain patroli di obyek wisata, Unit Pam Obvit juga bekerja sama dengan satuan lain di Polres Tasikmalaya Kota untuk mengamankan jalur lalu lintas menuju lokasi wisata, mencegah kemacetan, dan memastikan kelancaran aktivitas masyarakat selama libur Nataru.

Kasat Samapta menambahkan, “Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dan mematuhi aturan saat berada di tempat wisata. Pastikan keselamatan keluarga menjadi prioritas utama.” tambah Kasat Samapta

Polres Tasikmalaya Kota mengajak masyarakat untuk melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan atau membutuhkan bantuan keamanan saat berada di obyek wisata.

Dengan langkah pengamanan ini, diharapkan libur Nataru 2024 dapat berjalan aman, tertib, dan lancar, sehingga masyarakat dapat menikmati waktu liburannya dengan nyaman di wilayah Tasikmalaya.